
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成 26 年６月５日        

さくら通信（６月号） 
長崎県立佐世保中央高等学校定時制夜間部    

 入梅の候、保護者の皆様におかれましては、ますますご清栄のこととお喜び申し上げます。 

さて、６月は県定通体育大会と第１回考査が控えています。定通体育大会の直後に考査が実施

されるうえ、考査直前まで定通体育大会の短縮授業となっていますので、生徒の皆さんには普段

の授業以上に集中して取り組んでもらいたいと思います。部活動生には年に１度の大きな大会で

す。悔いが残らないよう一所懸命に練習し、その成果を存分に発揮してくれること祈っていま

す。 

６月の主な行事  

5 月 26 日～ ５日（木）   短縮授業 

２日（月）          頭髪服装検査 

６日（金）        県定通体育大会壮行式、 

〃          ﾃｽﾄ時間割発表 

８日（日）        県定通体育大会（中地区） 

９日（月）        県定通体育大会の日の代休 

10 日（火）        県定通体育大会報告会 

13 日（金）～18 日（水） 第 1 回考査 

15 日（日）        電卓検定 

22 日（日）        簿記検定 

23 日（月）        就職模試（2･3 年） 

25 日（水）        生徒総会 

29 日（日）        ビジネス文書検定 



 

 

 

 定時制・通信制高校スポーツの祭典、県定通大会は、６月８日（日）、中地

区の会場で行われます。みなさまも是非、応援をお願いいたします。  

 競技種目  会場  

卓球  諫早高校  体育館  

サッカー  諫早高校  グラウンド  

バスケットボール（男子）  諫早高校  体育館  

バドミントン（男子･女子）※  大村高校  体育館  

柔道  諫早高校  柔道場  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

進路指導部より  

いよいよ求人開始です 

７月１日（火）から、一斉に求人票受付が始まります。昨年に

比べ求人倍率は良くなっているといわれますが、「人材のレベル

は下げない」といわれています。つまり、求人数は増えても決し

て就職者にとって明るいニュースではないということです。企業

が求める人材は、『積極性・誠実性・協調性』といわれますが、

基本的な礼儀が身についていない人材は困りものですね。さて、

あなたはどうですか？ 

 進学もこの夏は締めくくりの時期となります。自分の大切な将

来に悔いを残さないようしっかりと学習してください。就職者、

進学者ともに夏季補習を準備しています。頑張りましょう。 

 

県定通大会 頑張れ３８名の選手たち！ 

 頑張れ中央夜間！ 

 

（競技開始 10:00、※印の種目は 9:30 競技開始） 



～帰宅時の安全対策について～ 

 ６月に入りました。夜間部の生徒たちも定通大会に向けた練習にも熱が入います。夜間部

一丸となって優勝目指して頑張ってほしいものです。 

 さて、お子様の帰宅状況はいかがでしょうか。夜間部では、通常時 20 時 50 分に授業が終

わり、掃除をして下校しています。現在は、定通大会直前ということで、40 分授業の３校時

（19 時 45 分）まで授業を行い、練習時間の確保をしています。運動部活動を行っていない

生徒は、20 時前には下校することになります。部活動を行っている生徒は、遅くとも 21 時

45 分までには練習を終了し、速やかに帰宅するように指導しています。 夜間部の生徒の場

合、どうしても帰宅時間が遅くなる関係上、さまざまな危険や不安があります。例年、この

時期から市内で痴漢やわいせつ事案が増加傾向にあります。先日、生徒指導の会議におい

て、痴漢等の被害に遭いやすい状況として、夜間、携帯電話に集中してしまったり、イヤホ

ンで携帯用音響機器（ｳｫｰｸﾏﾝ等）を使用しながら歩いている際に、不審者が近づく気配に気

付かずに被害を受ける事案が増えているという報告を受けました。特に女子生徒の帰宅時の

安全対策にはくれぐれも気をつけてほしいと思います。 

 対策として、 

  ① 寄り道をせず、真っ直ぐ帰宅する。 

  ② できるだけ複数名で帰宅する。 

  ③ 帰宅時間が遅くなる場合は保護者へ連絡をし、迎えに来てもらう。 

  ④ 防犯ブザーなどの防犯器具を活用する。 

  ⑤ 露出の少ない服装を心がける。 

  ⑥ 歩行中、携帯電話や携帯用音響機器などを使用しない。 

などが必要と思われます。お子様が安全な生活を送れますよう、保護者の皆様のご理解とご

協力をお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

生徒指導部より  



＊相手を考えての言動が大切。思いやりが必要だよ。 

＊一人ひとりが、人を尊重し、バカにしたりしない。 

＊LINE に悪口を書かない。自分が言われて嫌な事を書かない。 

＊動画を流すのは、仲間内でも良くないと思う。 

＊LINE は、時間のムダ！廃止すればいい。 

＊やって良い事と、悪い事が 分からない人は携帯 没収・・ 

＊言いたいことあるなら、直接 言って。 

＊ＤＶＤみたいに学校で携帯のルールを作ったら・・・ 

 

 

～「いじめ撲滅集会」終わる～  

 「いじめ撲滅集会」後の悩み調査で、いじめをなくすにはどうすれば・・との問いに

次のような意見がありました。  

 

   

 

 

 

 

 

今月のいじめ撲滅標語は、次の２年Ａ組の作品です。  

   

 

 

 

保健相談部より  

「大丈夫？  その一言で  救われる」  

今年も、「さくら通信」の担当となりました。以前もみなさんにとっては、どうで

もいいような話をつぶやいていましたが、今年もチャンスがあれば登場したいと思

います。 

ゴールデンウィーク中に嫁さんからのクリスマスプレゼントのプラモデルがやっと

完成しました。「宇宙戦艦ヤマト」に出てくる戦闘機なのですが、「宇宙戦艦ヤマ

トに興味がない」と嫁さんにずっと言えずに、作成してきました（今も言っていませ

ん）。言ったほうがいいのか、それとも言わないほうがいいのか…? 

【つぶやき、リターンズ】  


